Les élèves de CE2, CM1, CM2

Très chers élèves de CE2, CM1 et CM2

Je vous remercie pour votre lettre de Vendredi : elle est très bien écrite. Je vous en félicite. A mon tour de vous écrire pour vous dire pourquoi il vous faudra encore travailler jusqu'à 16h00, supporter votre uniforme et ne pas avoir davantage de récréation !

Je comprends votre souhait de commencer les cours de français à 14h00 et de finir la journée à 15h00. Cependant il faut savoir que les professeurs de la WYIS apprécient de travailler avec vous. Je suis certain qu'ils seraient très déçus s'ils ne pouvaient pas vous garder avec eux jusqu'à 15h00.

Parlons un peu des uniformes. C'est une contrainte de porter un uniforme, c'est vrai. Sur la photographie ci-dessous, observez bien les uniformes :



Finalement vous êtes assez chanceux et je ne pense pas que vous échangeriez votre uniforme contre celui des autres écoles.. En plus, le vert est la couleur de la nature !

Je comprends que vous aimiez les temps de récréation. Vous avez raison d'en profiter. Mais les enseignants pensent aussi à vos parents. C'est bien qu'il vous reste encore un peu d'énergie à la fin de la journée ; nous sommes tous sûrs ainsi que vos parents sont très contents de vous savoir à l'école une bonne partie de la journée.

Comme vous pouvez le constater, un directeur dit souvent non mais il ne faut pas se décourager pour autant car c'était un vrai plaisir pour moi de vous lire et de vous répondre. Je vous souhaite une très belle semaine de travail!